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今日烟台

刘为群辞去市中院院长职务，尹佐海任代理院长

烟台市第十六届人大第一次会议2月10日召开
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本报1月9日讯 (记者 张琪) 9

日上午，市十五届人大常委会第三十
四次会议在市人大常委会会议厅举
行。市人大常委会第一副主任刘筱杰
主持全体会议。会上，刘为群提请了
人事任命事项，宣读了辞职请求。会
议表决通过了烟台市人民代表大会
常务委员会关于召开烟台市第十六
届人民代表大会第一次会议的决定、
关于接受刘为群辞去烟台市中级人

民法院院长职务的请求的决定。
会议任命尹佐海为烟台市中级

人民法院副院长、审判委员会委员、
审判员。根据常委会主任会议提出的
议案，会议决定尹佐海为烟台市中级
人民法院代理院长。刘筱杰向新任命
的烟台市中级人民法院代理院长尹
佐海颁发了任命书。

烟台市第十五届人民代表大会
常务委员会第三十四次会议决定：烟

台市第十六届人民代表大会第一次
会议于20l2年2月10日召开。

建议会议主要议程为：(一)听取
和审议烟台市人民政府工作报告；(二)

审查、批准烟台市2011年国民经济和社
会发展计划执行情况的报告与2012年
计划；(三)审查烟台市2011年预算执行
情况的报告和20l2年预算草案，批准烟
台市2011年预算执行情况的报告和2012

年市级预算；(四)听取和审议烟台市人

民代表大会常务委员会工作报告；(五)

听取和审议烟台市中级人民法院工作
报告；(六)听取和审议烟台市人民检察
院工作报告；(七)选举烟台市第十六届
人民代表大会常务委员会主任、副主
任、秘书长、委员；(八)选举烟台市市长、
副市长；(九)选举烟台市中级人民法院
院长、烟台市人民检察院检察长；(十)通
过烟台市第十六届人民代表大会各专
门委员会组成人员名单。

两条疏港高速昨正式开通———

汽车进西港区可提前40分钟
本报记者 李大鹏

西港区与高速
零距离对接

1月9日上午8点多，记者在
即将投入运行的西港区疏港
高速公路西港收费站看到，收
费人员正忙着擦收费岗亭和
收费设备，为收费站正式投入
使用做好准备，收费亭内的机
器已经各就各位。

“这是同三高速烟台管理
处最远的一个收费站了，收费
标准跟其他高速公路一样，实
现全省联网，三个进口四个出
口，包含一个ETC出口，一个
ETC进口。”西港区收费站副
站长林涵告诉记者，他家在牟
平，离收费站70公里，“每天6点
左右往这赶，7点半能到。”

上午9点多，记者又来到
八角收费站，据八角收费站李
站长介绍，原来到西港区的车
要走西港区附近的一条柏油
路，至少比走高速路慢 4 0分
钟。

据了解，西港区疏港高速
公路是通往烟台西港区的主
要通道，起点位于烟台绕城高
速公路终端，终点止于烟台港
西港区大门附近。路线全长9 . 4

公里，路基全宽为26米，双向
四车道，设计时速100公里，设
烟台西港收费站(K3+400)、八
角收费站(K1+000)，总投资约
4 . 63亿元。

西港区疏港高速公路建
成通车后，将与烟台港未来发
展的核心港区和带动城市经
济发展的临港产业基地相连，

使得西港区与高速公路网“零
距离”对接，路、港成为“一
体”，西港区港口的集疏运能
力将得到全面提升。

莱州港区疏港高速
提前一年完工

9日上午，烟台港莱州港
区疏港公路也正式通车，比预
期提前1年完工。

据了解，莱州地处黄河三
角洲高效生态经济区和半岛
蓝色经济区两大战略规划的
叠加区域。随着莱州港港口吞
吐能力的不断增加以及港口

辐射范围的不断扩大，莱州港
每年货物吞吐量不断增加，从
2008年的1100万吨到2011年的
2500万吨，港口的综合竞争力
不断扩大，但是受集疏运能力
的限制，时常发生货物压港的
现象。

按照规划，到2015年，莱州
港液体化工品接卸量将达到
4800万吨，港口仓储能力达到
200万立方米，建成辐射黄河三
角洲区域的全国重要的石油
中转枢纽。依托山东内陆大型
企业，扩大铁精粉、铝矾土和
陶土等散杂货运输市场，到

2015年，年输运量将达到3000

万吨，建设面向鲁中、鲁西的
散杂货集散中心。实施粮食物
流示范项目，年转运粮食200万
吨，建成区域性的粮食物流中
心。

这些规划的实施都要求
港口有比较完善的集疏运体
系，高速公路通车后将有效解
决这个问题。

龙口港区疏港高速
预计明年通车

记者了解到，自2007年全
长70 . 5公里的威青高速公路烟
台段通车后，烟台市高速公路
通车里程一直保持414公里，稳
居全省地级市“第一”。两条疏
港高速公路正式通车后，烟台
市的高速公路通车里程增长
25公里，达到439公里，根据全
省最新统计排名，烟台市仍居
全省地级市第一位。

两条疏港高速公路新开
通的三个收费站将并入全省
高速公路网，收费站入口对通
行车辆发放IC卡、出口收取车
辆通行费，并同时开通ETC不
停车收费车道。

据了解，烟台市另外一条
疏港高速——— 龙口港区疏港
高速公路进展顺利。截至目
前，已完成路基填方工程190余
万方，约占总量的80%；大中桥
桩基、预制梁板已完成；现浇
箱梁完成总量的50%，2012年龙
口港区疏港高速公路将进入
攻坚阶段，预计2013年5月建成
通车。

海阳首次发现金元时期古墓
本报1月9日讯(通讯员 王

静 记者 李大鹏) 近日，烟
台海阳留格庄镇环岱庵村村民
在山上平整土地时，无意中发
现了三座墓葬，经考古人员现
场考古认证，初步认定该墓葬
属于金元时期的古墓，这也是
该市首次发现金元时期的墓
葬，这一发现将对填补海阳金
元时期的历史提供珍贵的实物
资料。

在现场，考古人员经过对
墓葬的挖掘和整理，每个墓穴
均出土2个瓷碗和1个瓷瓶，据
初步推断，出土文物为宋元时
期淄博窑烧制的瓷器。同时，专
家也初步认定了墓葬的形状和
年代。海阳市博物馆考古部主
任高京平在现场向记者介绍
说：“该墓葬地表以上是塔，是
金元明时期的葬俗；埋葬的砖
比较窄、比较薄，也是这一时期

的砖；再就是出土的文物，当时
出土的器物比这个墓葬偏早一
些，基本上是南宋的器物，比这
个墓葬早，这个器物当时是家
用的，可以随葬用。准确的断定
就是从墓葬的葬质、形状，还有
它里面用的砖，还有墓里面的
规格、布局来确定。”据悉，这三
座墓穴依次是南北排列，根据
墓葬建筑特点，称为石塔墓。这
样的墓葬在胶东半岛地区发现
多处，但在海阳市尚属首次。

据海阳市博物馆考古部主
任高京平介绍，石塔墓就是墓
框以上在地表上建的一个2米
左右高的石塔，经过五六十年
代整修土地的时间把地表的建
筑都破坏了，破坏了以后地表
以下的墓葬都没有迹象了，所
直至环岱庵村民无意中发现了
这个墓葬。海阳以前没有发现
就是因为地表的建筑整修土地

遭到了破坏。
据海阳市博物馆馆长张真

介绍，环岱庵村三座古墓的发
现对海阳这一段历史有个填补
作用，因为海阳大部分村庄建

村历史都是从明朝以后，之前
有一段空白，随着这三座墓葬
的发掘出土，文物被征集起来，
把这段历史可以逐步的填写起
来。

去年170800人

拿到驾照
本报1月9日讯 (通讯员 袁圣凯

李娜 记者 鞠平 ) 近日，记者
从烟台市交警部门获悉，2 0 1 1年以
来，共有1 7 0 8 0 0人获取了驾驶证。据
了解，今年烟台市驾管所将进一步加
强服务和监管，实现远程实时监控、
自动强制保存、数据加密、异常情况
中断考试等功能。

据介绍，2 0 1 1年，烟台市驾管所
业务进行了延伸，将所有车型的受理
和科目一考试下放到县市区车管所
办理，科目二、科目三考试开展定期
上门考试服务。驾管业务延伸到21处
网点，方便群众就近办理驾证补证、
换证、年审、外地驾证转入、初学、增
驾业务受理。并对科目一考试现场和
场内道路驾驶技能考试现场实行远
程实时监控，在科目二、科目三考试
车内安装远程监控系统，实现了对所
有考试的智能监督。在全省率先推出
驾驶人预录入、指纹人像采集比对、
考试成绩单自动打印“三大系统”，不
仅全面提升了执法规范化水平，而且
实现了科技成果向惠民成果的转化。

由于驾照考试人数逐年增加，去
年驾管所的业务非常繁忙。据统计，
去年以来烟台驾管所共完成各类受
理业务230683人，军警换证949人、境
外换证6 8 6人、恢复驾驶资格8 2 8人；
满分教育学习4946人；进行科目一考
试79777人次，科目二桩考考试106434

人次，下乡延伸考试83529人次，科目
二场考考试104125人次，下乡延伸考
试3948人次，科目三考试人143943人
次；共制发驾驶证170800枚。

此外，今年将启用烟台市考试监
管中心。2012年全面实现对全市三个
科目5 0余个考场的远程视频实时监
管。

角逐

8日，安德山庄百亩林羽毛球馆羽
毛球比赛紧张激烈。据介绍，这次羽毛
球比赛共设置了男子双打、女子双打和
混合双打三个项目，吸引了全市28个俱
乐部，180多名羽毛球运动爱好者报名
参赛。经过一天的激烈角逐，最终，CCS

俱乐部、银狮俱乐部、瑞丰源俱乐部分
别赢得了前三名。

本报记者 熊戈措 摄影报道

部分被修复的文物。

9日上午9点，烟台港西港区、莱州港区两条疏
港高速公路正式开通。截至目前，烟台市高速公路
通车里程达到439公里，仍居全省地级市“第一”。据
八角收费站站长介绍，西港区疏港高速公路的通
车将至少让车辆比以前走柏油路提前40分钟进港。

西西港港区区疏疏港港高高速速公公路路开开通通。。
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